La CNN confirme qu'il y a eu bel et bien une tentative de magnicide contre le président vénézuélien Nicolás Maduro





Caracas, 15 mars (RHC)- La chaîne de télévision nord-américaine CNN a confirmé qu'il y a eu bel et bien une tentative de magnicide contre le président vénézuélien Nicolás Maduro lors de l'attentat aux drones du 4 août 2018 à Caracas.

Six mois après les faits, la CNN a publié une vidéo avec l'interview faite à un homme qui aurait organisé l'attentat contre Nicolás Maduro ainsi que des images exclusives des préparatifs de l'attaque, d'explosifs et des essais avec des drones sur des plaines colombiennes.

« C'est le risque que avons dû courir », répond l'individu qui a requis l'anonymat, se référant à la possibilité d'un carnage au cours du meeting de commémoration de la Garde Nationale Bolivarienne, qui s'est tenu dans la capitale vénézuélienne le 4 août 2018.

Les vidéos rendues publiques par la CNN montrent les drones volant à grande altitude afin de ne pas être repérés et à grande vitesse pour atteindre leur cible en fonçant sur elle.

Malgré les preuves sur la tentative de magnicide présentées à ce moment-là, les médias internationaux ont essayé de ridiculiser l'attentat en utilisant des qualificatifs comme « présumé », supposé » et « des supposés drones ».

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185937-la-cnn-confirme-quil-y-a-eu-bel-et-bien-une-tentative-de-magnicide-contre-le-president-venezuelien-nicolas-maduro



Radio Habana Cuba